

Berichterstattung verschiedene Dokumente veröffentlicht, die einem Dilettanten Kärtner übernommen wurden. Darin wird zum bewussten Nachdruck in den beteiligten Staaten, zur Errichtung des Konsortiums des Montenegrins und zur Bildung von ehemaligen Verbündeten aufgefordert. — Das Konsortium hat entschieden, dass der ehemalige Generalstaatssekretär Mariens ein Deutscher ist und nach Deutschland abgedrängt werden müsse.

Die Kommission für Polen entzweit. Das Unternehmen hat die Kommission für Polen mit 100 gegen die Grünen in 2. Rangung angenommen.

## Neueste Nachrichten und Telegramme vom 8. April 1920.

### Berichtigung des Bots in Dänemark.

(1) Berlin. Baut „Der Zeitung“ hat die der Regierung in Dänemark verhüllte, da Staatsminister Wels es ablehnt hat, den Reichstag sofort einzuberufen. Die Verhandlungen sind abgebrochen. Es steht keine Möglichkeit zu bestehen, den Generalstaat zu verhindern.

(2) Kopenhagen. Eine Mitteilung des Ministeriums wird die Wahl zum Volksrat am 28. April bestätigen. Der Volksrat wird durch Königliche Vollmacht am 21. April aufgelöst.

(3) Kopenhagen. Die Verhandlungen zur Beleidigung des Generalstaatskundes wurden gestern den ganzen Tag fortgesetzt. Der Staat hat sich inzwischen weiter ausgedehnt.

### Als abermals in Plauen t. B.

(1) Plauen i. B. Gestern früh trafen vier 100 bewaffnete Mannschaften des Kommunistischen Clubs in 3 Kraftwagen aus Hallein ein und besetzten sofort die Angänge zum Rathaus. Bald darauf wurden in der Stadt Plauen angeklagt, in der alle Fabrikanten und Geschäftsführer aufgefordert werden, sich zu einer Versammlung über die Einigung der Städte Görlitz im Vogtland einzufinden. Alle Einwohner werden aufgefordert, die in ihrem Gebiet befindlichen Waffen abzulegen. Der Aufruf ist unterzeichnet „Der rote Zugzugrat, Eis Schloss Hallein.“ gest. Mag. Hilt.“

### Die Wasserabgabe im Außengebiet.

(1) Düsseldorf. Hier sind im Laufe des gestrigen Tages mehrere 1000 Männer der Roten Armee eingetroffen. Die in Düsseldorf beheimateten roten Soldaten wurden hier entwaffnet und die übrigen in ihre Heimat befördert, so sie die Waffen abzugeben haben. Die Ruhe ist nicht gestört.

### Amerika und der Friedensvertrag.

(1) Paris. Aus Washington wird dem „Tempo“ gemeldet, dass die Kommission des Präsidentenhaus für auswärtige Angelegenheiten in günstigem Sinne über den Antrag auf Beendigung des Kriegszustandes mit Deutschland abgestimmt hat.

### Eingekauft.

(Für Veröffentlichungen unter dieser Rubrik übernehmen wir nur die preisgeglichenen, nicht die ideellen Verantwortungen.)

Von allen Seiten, ob Regierung, Großindustrieller oder Stadtgemeinde, wird über die Erwerbslosenfürsorge geklagt und sie als eine große unnötige Belastung des Reiches in seiner heutigen Finanznot angesehen. Warum helfen aber die großen Betriebe und Werke von Niels und Umgebung nicht den hiesigen Erwerbslosen, sich den Unterhalt für sich und die Kinder durch Arbeit zu erwerben, durch Einstellung in ihre Betriebe? Spricht man mit den Angestellten einzelner Betriebe und Werke, so hört man allgemein, dass bestimmt der eine oder andere hier oder dort noch untergebracht und eingekauft werden könnte. Wendet man sich dann aber an die höchste Instanz mit einer beschreibenden Anfrage und bitte, so erhält man keines eine Abweitung. Da das der Dokt. des

Unternehmens für seine Verteidiger, die 416 Jahre lang unter einer Schutzherrschaft für die Oberheit Deutschlands und Sicherung all dieses großen Reiches und Werke gesorgt haben? Keiner dieser Unternehmer denkt an die vielen Erwerbslosen, die schon seit Kriegsende vergleichsweise noch Arbeit finden und nun zu „Klimatenflügern“ geworden, jetzt mit ihrem Rücken zunehmend den Stadt- und Ortsgemeinden „ihre See“ läuten. Würde man einen Blick in die Berichtsverhandlungen werfen, so hört man in den meisten Sälen nur die Grüne zu einer schlechten Tat, sei es Düsseldorf, Berlin oder gar Wuppertal, bis diese Angeklagten, die wohl nie in ihrem Leben einen sozialen Vergeuden haben können, durch Scham und Verdienstlosigkeit, Hunger und Not zurück und ordentlich gemacht, infolge ihrer Selbstherablassung dadurch zum Sohn und Tochter getrieben wurden. Die Schäfer und Schlechthändler hielten stets ihre Hände nach Geltung für ihr verdienstvolles Tun und Treiben aus; glänzende Wonne werden gepaart und so mancher bisher Erwerbsloser lebt denn bislang seine Kräfte und umwirkt dadurch das Schlechtheit, weil er ja auf ehrliche Weise nirgends unterkommen kann. Und wieder hunderte von Deutschlands Söhnen werden täglich von den im Lande weilenden Herbern in die französische Fremdenlegion verschleppt! In allen Sälen sind es immer wieder Erwerbslose, die in ihrer hilflosen Lage und Verzweiflung zu diesem letzten Mittel greifen, um für ihr Brod zu verdienen, somit aber auf die schäfe Hände geraten und dann vollends ihrem Main entgegenziehen. Berufe, unter die Arme zu greifen, einkämpfen und dann an Hand der gezeigten Kenntnisse und Fähigung eins auskunftsreiche Stellung annehmen, das ist die heraldische Sache und gerechte Förderung der vielen Erwerbslosen an die dieigenen Unternehmer und Betriebe. Mit Geduld und Verständigen ist und niemals geholfen. Bei gutem Willen und Nachhilfe könnte es mancher ehrliche und fleißige Mensch wieder für die Allgemeinheit und den Wiederaufbau Deutschlands nutzbar gemacht werden, auch wenn es nicht immer „Familie“ sind, wie man sie in der Regierung verlangt hat! Jeder Arbeitgeber und jeder Betrieb, jede Verwaltung oder Fabrik prüfe und erachte daher eingehend, ob nicht da oder dort ganz gut noch eine Stütze eingeschlagen werden könnte, um damit auch allmählich den Erwerbslosen wieder zur Selbstständigkeit zu verhelfen und damit dann auch dem Reich und der Allgemeinheit einen Dienst zu erweisen. Jede freiwillige oder neuzeitliche Stelle muss dann aber auch den Stärke besonders eingerichteter und geschäftsfähiger Arbeitssuchenden angemeldet werden, damit allein von dieser Stelle aus eine gerechte Verteilung und Zuweisung bei vielen Bewerber vorgenommen werden kann.

### Ein Bürgerlicher,

der nur schon 1½ Jahr vergnüglich demüthig eine Anstellung zu finden.

### Gesetz.

Fußball. R. G.-B. 1.: V. 1. Maienspiele 1. Berlin 1: 0. Ein schneller spannender Kampf vor reichlich 1000 Zuschauern. Bei beiden Mannschaften war die Hintermannschaft der bessere Teil. Tor trat Kunze. Für 1. Feierling hat der R. G.-B. für seine 1. Elf die Signorexemplarität des F.C. „Fortuna“ verpflichtet, eine als sehr spielfertig gilt. Els. 2. Feiertag 3 Uhr R. G.-B. 2 : Sp. A. Eintracht 2. Dresden, 10 Uhr vorw. R. G.-B. Alle hatten „Fortuna“ 2 : ½ Uhr R. G.-B. Jugend : F.C. Rüdersdorf Jugend.

Sport-Club-Jugend rückt mit seinem Sieg gestern über „Fortuna“-Jugend an erste Stelle der Jugendmannschaften. Els. 2 : 0. R. G.-B. 10 2. gegen Dobbeln 3 : 0. Auch bei 1. R. G.-B. 10 gelang es gestern, die gleiche Elf des Dobbelner Sport-Club mit 1 : 0 zu schlagen. Drei schöne Ergebnisse.

### Bermühles.

Eine Lösung der Valutafrage. Auf eine höchst einfache und für die recht vorstellbare Weise suchen

in neuerer Zeit Valuta-Kunstschmiede und schmieden die Frage zu lösen, die allen Finanzleuten so viel widerstreiten möchte. Sie nennen nämlich prinzipiell ihre Werte nicht in Franken, sondern in Dollars und geben so verhältnismäßig kleine harmlose Siffern an, deren Bedeutung sich erst bei längerem Nachdenken herausstellt. So ergibt ein vorliegender Blatt von einem Finanzier, der von einem bekannten Waler das Bild seiner Frau malen ließen wollte, als er den Kunstmaler nach seinem Preis fragte, antwortete dieser ganz bestechend: „Für Sie kostet es nicht mehr als 8000 Dollars.“ Nachdem aber der Herr nun eine kostbare Berechnung dieser Summe angeholt hatte, fand er, dass er für das Porträt 180 000 Franken zahlen müsste, und das ließ ihm doch zu hoch.

### „Slothe Tänzer“.

Teilpunkt während der Feierstage: Frau L. K.

### Baroness von Bismarck nach Lager

Wohlfahrtskasse

von Bismarck nach Lager

Wohlfahrtskasse

Wohlfahrtskasse